

JUAN ESTEBAN CALLE RESTREPO

Perfil biográfico

Sandra Patricia Ramírez Patiño
Memoria Empresarial
Universidad EAFIT



Memoria
Empresarial
Universidad EAFIT

JUAN ESTEBÁN CALLE RESTREPO

Perfil biográfico

Sandra Patricia Ramírez Patiño¹
Memoria Empresarial
Universidad EAFIT

Juan Esteban Calle Restrepo nació en la ciudad de Medellín en 1965 en el seno del hogar conformado por Jaime Calle Garcés y María Eugenia Restrepo Vélez. Desciende de una de las familias más importantes de la ciudad de Medellín, los Restrepo. Su abuelo don Cipriano Restrepo Jaramillo fue ingeniero civil, empresario y ocupó importantes cargo públicos y privados como: concejal de Medellín, superintendente del Ferrocarril de Antioquia, gerente de Coltabaco, fundador y primer presidente de la Asociación Nacional de Industriales, ANDI, Embajador de Colombia en Estados Unidos y ante la OEA, presidente de las juntas directivas de Noel e Inextra, entre otros. Entre sus primos se encuentra el Dr. Nicanor Restrepo Santamaría quien fuera gobernador de Antioquia y presidente de Suramericana, uno de los hombres más influyentes en Antioquia a finales del siglo XX y principios del siglo XXI.

Juan Esteban Calle cursó estudios profesionales en Administración de Negocios en la Universidad EAFIT de Medellín, de donde egresó en 1988. Recién graduado se vinculó como director de planeación de ACTUAR FAMIEMPRESAS. Posteriormente viajó a los Estados Unidos y se dedicó a la dirección de proyectos en Chase Manhattan Bank N.A. de Nueva York en 1993, allí participó en la estructuración financiera de proyectos de generación de energía y plantas de tratamiento de aguas residuales en Colombia y México². Al año siguiente obtuvo su Master in Business Administration MBA con Concentración en Finanzas y Economía de Negocios en la Universidad de Chicago, Booth School of Business.

De regreso en Colombia se radicó en Bogotá en donde se dedicó a la dirección de proyectos de la Corporación Financiera del Valle en 1996. Un año más tarde y en esa misma ciudad, dio fundación a la boutique de banca de inversión Metrix Finanzas, en donde tuvo la oportunidad de trabajar para importantes empresas como Ecopetrol, Fabricato, Tejicóndor, al igual que para empresas extranjeras latinoamericanas.

En 2004 se radicó nuevamente en Medellín tras aceptar el nombramiento como Secretario de Hacienda del gobernador de Antioquia Aníbal Gaviria Correa hasta 2006. Meses más tarde se trasladó a Canadá donde se dedicó a la consultoría independiente hasta cuando fue nombrado director de inversión extranjera en la oficina comercial de Proexport en Canadá entre 2008 y 2009. Al año siguiente se empleó como asesor de inversiones en el Banco de Montreal, cargo que ocupó hasta finales de 2011 cuando aceptó la gerencia general de las Empresas Públicas de Medellín, cargo que ocupa actualmente en 2015.

¹ *Magister* en Estudios Humanísticos, Historiadora, profesora de cátedra de la Universidad de Antioquia, integrante del Grupo de Investigación en Historia Empresarial, GHE. de la Universidad EAFIT y del Grupo de Historia Social de la Universidad de Antioquia. Correo: sramir43@eafit.edu.co

² *El Mundo*, Medellín, 16 de diciembre de 2011.

http://www.elmundo.com/portal/noticias/antioquia/juan_esteban_calle_restrepo_el_nuevo_gerente_de_epm.php#.Vhv6-HjXRDQ. Consultado en octubre de 2015